

# *18 judokas défendront les couleurs de Cuba au championnat panaméricain de Montréal*

---



La Havane, 18 juin, (RHC).- Rafael Manso, président de la Fédération cubaine de Judo a annoncé que 18 judokas défendront les couleurs de notre pays au championnat panaméricain de Montréal.

Le tournoi est prévu au mois de septembre.

Dans des déclarations à la station Radio Rebelde, Rafael Manso a signalé que les gagnants de chaque division ajouteront 700 points à leur ranking personnel en vue des JO de Tokyo.

9 hommes et 9 femmes font partie de la délégation cubaine inscrite au programme de compétitions du 20 au 22 septembre.

Rafael Manso a avancé que la Fédération cubaine de Judo espère qu'au moins 8 Cubains obtiendront leur qualification pour les Jeux Olympiques.

En ce moment 6 judokas cubains ont d'ores et déjà décroché leur billet pour Tokyo.

Il s'agit d'Idalys Ortiz (+78 kilos), Kaliema Antomarchi (78 kilos) et Maylin del Toro (63 kilos) chez les dames et d'Ivan Silva (90 kilos), Andy Granda (+100 kilos) et Magdiel Estrada (73 kilos).

«Nous prétendons ajouter un ou deux judokas à cette liste » a-t-il souligné.

Rafael Manso a expliqué que les judokas cubains se préparent chez eux, de manière individuelle, suivant un plan rigoureux d'entraînement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/226060-18-judokas-defendront-les-couleurs-de-cuba-au-championnat-panamericain-de-montreal>



**Radio Habana Cuba**